

かがやけ菘小 CS だより

菅山小学校コミュニティスクール
第2号
令和3年12月23日

～ 進んで取り組み 子供も大人も高めあえるコミュニティスクール ～

第2回学校運営協議会 R4. 12. 9 出席者：CSディレクター、委員、校長、教頭



今回は、授業についての感想がたくさん出されました。菅山小の教職員が、「学校は、授業が命」を日常的に実行に移し、授業の中で子供たちを育ててくださっていることを確認できた会となりました。

「主体的・対話的で深い学び」を推進する菅山小の授業



時代が変わった。タブレットを上手に使いこなしている。これからは、これも学力の一つなんだと思う。

子供たちが、生き生きのびのびと授業に参加している。教師の一方的でない授業で、子供たちにとって居心地のよい教室になっていた。

教室での学びと体験による学びの両輪で力を付けているのだと思う。地域も学校も喜ぶ「winwin」の関係がつけられている。



子供たちの活動は、「菅山色」でいっぱいです

～新しい取組も増えました～

グラウンドゴルフを一緒にプレイしたり「さくら会」の方々と炭焼きや里山遊びも体験したりしました



グラウンドゴルフクラブ



炭焼き体験と里山遊び



毎年、恒例の稲刈り・餅つき・あんころもち作りでも、子供たちは「初体験」です

今年も菅沼様からさつまいものつるを提供していただきました。大きなお芋の収穫



丸一日かけてのお茶の手揉み。手揉み保存会の皆様ありがとうございました



ミシン補助・読み聞かせ・草置き場の草の処理等活動以外にも地域の方のお力が欠かせません